



Si la guerre est la dernière raison des peuples, l'agriculture doit en être la première.
Emparons-nous du sol, si nous voulons conserver notre nationalité

Un an, \$1 Rédacteur : FIRMIN H. PROULX — Gérant : HECTOR A. PROULX Un an, \$1

Gazette des Campagnes

PUBLIÉE À SAINTE-ANNE DE LA POCAITIÈRE, P. Q.

SOMMAIRE :

Revue de la semaine : Nouveau cabinet fédéral. — Société de Pomologie. — Le fromage canadien. — Convention agricole des comtés de Terrebonne, Laval, Deux-Montagnes et Hochelaga. — Feu Sir John Thompson.

Causerie agricole : Notre agriculture.

Sujets divers : Pesage des produits de l'agriculture. — Moyen d'augmenter la production du lait. — Moyen de reconnaître les différentes espèces de terre. — Production des mêmes produits sur une ferme. — La production du lard.

Choses et autres : Attachement à la culture du sol. — Emploi du tan pour la culture des pommes de terre. — Importance de l'agriculture. — La mousse sur les arbres fruitiers. — Engrais peu coûteux.

Recette : Cicatrices des arbres à noyaux.

REVUE DE LA SEMAINE

Nouveau cabinet fédéral. — L'honorable M. Bowell a été appelé à former un nouveau cabinet et qui sera composé comme suit :

Premier-ministre et président du conseil, l'hon. M. Bowell ; Maître des Postes, Sir A. P. Caron ; Marine et Pêcheries, l'hon. John Costigan ; Finances, l'hon. M. Foster ; Justice, Sir C. H. Tupper ; Chemins de

fer et Canaux, l'hon. M. Haggart ; Travaux Publics, l'hon. M. Ouimet ; Milice, l'hon. M. Patterson ; Secrétaire d'Etat, l'hon. M. Dickey ; Intérieur, l'hon. M. Daly ; Commerce, l'hon. M. Ives ; Agriculture, l'hon. A. R. Angers ; Ministre sans portefeuille, Sir Frank Smith, le Dr Montagne et le sénateur Ferguson.

Ne faisant pas partie du Conseil Privé : Solliciteur, M. John Curran ; Contrôleur des Douanes, M. Clarke Wallace ; Contrôleur du revenu, M. John S. Wood.

La Société de Pomologie. — La Société de Pomologie a tenu son assemblée générale annuelle à Québec, le 11, 12 et 13 courant. L'ouverture officielle a été faite par le Lieutenant Gouverneur dans la salle du Conseil Législatif. Son Honneur a fait à cette occasion un discours tout à fait remarquable et instructif. Ce discours a été toute une révélation pour le public, et la nombreuse nomenclature que notre savant Gouverneur a donnée sur les fleurs et sur l'horticulture prouve qu'un politicien, un homme d'Etat, trouve le moyen parfois de lire de temps à autre dans le grand livre de la nature.

Les tables étaient chargées de pommes aussi variées que belles, et ceux qui assistaient à cette réunion ont paru porter un grand intérêt à l'examen de ces fruits.